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横浜市立美しが丘西小学校 

校 長      生出 宏  

美しが丘西小学校ＰＴＣＡ 

委員長     田中 勉  

平成 25年 12 月 24日 

★ 11 月に行われた総会において貴重なご意見を頂きました。現在、ご意見書のお返事と、規

約とハンドブックの一部改訂を検討しており、来月には皆様へご提示いたします。 

★ 予算案の見直しをしております。結果を別紙にてご報告いたします。 

★ 校外委員との連携 

   今後はより一層連携を深めて一緒に活動していけるよう、協議をしております。 

★ 広報誌ボランティアの募集 

数名の方々より応募をいただきました。ありがとうございます!! 

募集は締め切りましたが、やっぱりやってみたい！方、今からでもどうぞご参加ください。 

★ 卒業式に向けての準備 

   卒業フォルダーやコサージュなどの発注、卒業記念品の選定などをしております。 

★ 青葉区 PTA 連絡協議会の方のお話を受け、今後、美西 PTCA が加入するかどうかの検討

を進めております。 

 

 

 

 

  

 

 

 皆様にお配りしております PTCA 会費予算詳細（平成 25 年度後期）ですが、もっと詳細

を知りたいというお声がございましたので、現在の進捗状況も含め別紙にてご案内させて頂き

ます。 

PTCA 委員会 活動報告 

街にはクリスマスのイルミネーションが美しく輝き、間もなく冬休みです

ね。皆様、お変わりなくお過ごしでしょうか。 
１１月に発足した PTCA では、よりオープンな風通しのいい体制づくりを進

めております。保護者の皆様の意見を直接お聞きし今後の活動に役立て

ていくこと、そして、PTCA と校外委員の活動や予算などについて直接、

詳しく皆様にお伝えしていくことを目的にした運営委員会（名称を改めま

す）を今後、定期的に開催していきます。 
保護者の皆様あってこその PTCA であることを前提に、来月にまず第１

回目を開催します。皆さん、ちょっとのぞきに来てみませんか。総会とは

違う新たな形で自由な明るい雰囲気の中、PTCA メンバー一同、お待ちし

ております！ 
 
 
 

予算案 報告 



 

オープンスタイル PTCA を目指して！ 
 先月の総会では、限られた時間の中での質疑応答となり申し訳ございませんでした。次回の

総会では皆様のご意見を元に、改善していきたいと思います。 

これからより開かれた風通しの良い PTCA を築くにあたり、ぜひ皆様のお声をお聞かせくださ

い。 

“もっとこうしたら？”“こういうことやってほしい”“忙しい私でもできることある？” 

毎週火曜日の午前に地域交流室（１階放課後キッズ隣）にて活動しておりますので、ご興味の

ある方はいつでもどうぞお越しくださいませ。 

 現在 PTCA 委員会では、月に 1 度このような活動報告のお便りを発行するとともに、ホーム

ページ・学校内の掲示板・地域交流室に、お寄せいただいたご意見を掲載いたします。 

 初回は総会の質疑報告を予定しております、準備できしだい、改めてご連絡させていただき

ますので、今しばらくお待ちくださいませ。 
 

 
 
 
 
 

 
 
 

 

～「みんなでみんなの子どもを見守っていく」ために～ 

運営委員会改め (仮称)美西サロン  

※後日に名称の公募を予定しております 

 

PTCA は私共だけではなく、保護者の皆様が主役です。 

皆様に PTCA、校外委員、推薦委員の活動報告や進めている内容を事前にお知

らせするとともに、皆様からのご意見やアドバイスなど茶話会形式で意見交換

や交流ができる場を今後、年４，５回設けたいと思います。 

 

まずは第１回目を以下の日程で開催致します。 

お友達をお誘いの上、ぜひご参加くださるよう、お願い申し上げます。 

平成２６年１月１６日（木） 

授業参観終了後 11:40 〜 13：00（１階地域交流室にて） 

（第２回目は平成２６年２月２０日（木）懇談会後を予定しております。） 

【お願い】 
 PTCA の加入は任意と定められておりますが、美しが丘西小学校の保護者全員の皆様にはぜ

ひとも PTCA のご加入をお願いいたします。保護者全員で大切な子どもたちを見守っていくため

に PTCA の会員となっていただき、皆様と心を合わせ活動していくことが子どもたちのためになる

と信じています。 

 PTCA 委員会が発足して１ヶ月が経過いたしました、この１ヶ月間、元小およびすす小の PTAの

諸先輩方や設立準備委員会の方々のご指導を頂戴して参りました。 

 元より力はありませんが、これよりは、多くの保護者の皆様に納得して PTCA のご協力をいただ

けるよう、運営に携わって参りますので、どうか PTCA へのご加入を切にお願い申し上げます。 
 

 


